



Le Haillan, le 06 septembre 2023

Madame, Monsieur, Chère Adhérente, Cher Adhérent,

C'est avec une immense fierté que nous allons nous réunir le **7 octobre** prochain pour célébrer un moment exceptionnel dans l'histoire de notre club omnisports, l'**ASH**.

Il y a 60 ans, en 1963, un groupe de passionnés se réunissait pour créer un espace où la magie du sport pouvait prendre vie. Nous allons célébrer avec émotion et gourmandise, six décennies de réussites, d'histoires incroyables et de liens indéfectibles.

Le sport a toujours été au cœur de notre club, car il transcende les barrières et rassemble. Depuis notre création, l'**ASH** a accueilli des athlètes talentueux, des esprits compétitifs et des esprits d'équipe exceptionnels. Bien sûr, les exploits sportifs ont forgé sa réputation, mais c'est notre engagement envers la solidarité qui a consolidé son identité. Au fil des années, nous avons appris que la force d'un club omnisports ne se mesure pas seulement en médailles et victoires, mais aussi en actes de bienveillance envers nos adhérents et les différentes sections qui la compose.

De nos projets de bénévolat au sein de la communauté à notre engagement envers des causes au-delà du sport, nous avons démontré que ce club n'est pas simplement une enceinte sportive.

Et dans ce cadre, nous sommes tous unis par cette idée essentielle du vivre ensemble. Les différences qui pourraient nous séparer dans d'autres contextes doivent toujours disparaître lorsque nous partageons le terrain, la piste ou le court. Nous apprenons à nous respecter les uns les autres, à encourager nos coéquipiers et à célébrer nos victoires, ensemble. Dans ces moments, nous tissons des liens qui transcendent les générations et nos sections.

Alors, de cet instant spécial, de cette année particulière, souvenons-nous de tous ces moments d'émotion, de compétition acharnée, de projets solidaires et de sourires partagés

Rendons, aussi, hommage à ceux qui ont contribué à forger son identité, à ces athlètes qui nous ont inspirés et à nos bénévoles qui ont donné de leur temps, de leur vie et de leur cœur. Nos amies et amis qui nous ont quitté. Ensemble, nous avons écrit 60 années d'histoire, et ce n'est que le début. Alors, continuons à défendre les valeurs qui nous définissent, à propager la joie du sport, à cultiver la bienveillance envers notre communauté et à vivre ensemble dans le vrai esprit sportif.

60 ans, ce n'est pas rien !!

Rendez-vous le 7 octobre 2023, pour tous les adhérents de l'ASH, enfants et parents qui le souhaitent pour vivre ensemble, un moment solidaire et festif !!

Sportivement,

Hervé Bonnaud
Co Président

60 ans, ce n'est pas rien !!